

PROYECTO

RED DE INTERCAMBIO DE CASAS ADAPTADAS AL USO DE PERSONAS CON ALGUNA DISCAPACIDAD Y CON CARÁCTER VACACIONAL

Hoy en día, la contratación de servicios a través de internet se ha convertido en habitual. Realizamos pagos a través de bancos o plataformas virtuales como PAYPAL, compramos ropa u otros objetos en AMAZÓN, Aliexpress, etc., o compramos y vendemos objetos de segundamano con apps como Wallapop. Y también contratamos viajes a través de internet, gracias a esto, podemos conseguir mejores precios.

Hace algunos años, surgió en internet algo que ya se hacía anteriormente pero de forma menos “profesionalizada”, **el intercambio de casas vacacionales**, que consistía en algo muy sencillo: “tengo una casa a pie de playa en Alicante y alguien tiene una casa en los Picos de Europa; yo le dejo mi casa en la playa y él me deja la suya en la montaña”.

Ahora, esa idea de intercambio se ha establecido en internet a través de plataforma de intercambio de casas de vacaciones. Plataformas que, con el tiempo, se han hecho un hueco como otras vías para disfrutar de unas vacaciones.

Pero observando estas plataformas de intercambio, nos hemos dado cuenta que ninguna resolvía un problema presente en numerosas familias de todo el mundo: **ninguna está especializada como plataforma de intercambio de casas adaptadas al uso de personas con algún tipo de discapacidad.**

Cuando una familia con algún discapacitado se plantea unas vacaciones, son muchas las necesidades que le surgen a la hora de escoger destino y pocas las opciones de que dispone.

La idea es sencilla una familia en la que algún miembro de la misma tiene algún tipo de discapacidad es posible se haya visto obligada a adaptar su vivienda a las necesidades de esta persona. Por tanto, cuando se plantea unas vacaciones tiene menos posibilidades de encontrar alojamientos adaptados.

Sin embargo, a través de nuestra plataforma puede contactar con otras familias con similares problemas y que, como ellos, tienen su casa adaptada.

Nuestra Propuesta de Valor ocupa ese vacío que existía en este sistema de intercambio de viviendas con carácter vacacional:

RED DE INTERCAMBIO DE CASAS ADAPTADAS AL USO DE PERSONAS CON ALGUNA DISCAPACIDAD Y CON CARÁCTER VACACIONAL